

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters



Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/0847/2013

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

| Gremium | Datum der Sitzung |
|----------------------------------|--------------------------|
| Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) | 11.07.2013 |

Bürgersteige in der Luisenstraße

Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, ob und wie die Situation für Fußgänger in der Luisenstraße verbessert werden kann (Neubeschilderung als verkehrsberuhigter Bereich mit Nutzungsrechten der Fußgänger auf der Fahrbahn).

Begründung

Derzeit sind die Bürgersteige so schmal, dass sie kaum einen Kinderwagen fassen. Zudem sind sie recht steil, dass von komfortablem Gehen nicht die Rede sein kann. Nutzen Fußgänger aus Platznot die Fahrbahn, kommt es vor, dass Autofahrer nötigerweise zur Hupe greifen, um auf "ihr Recht" der exklusiven Fahrbahnnutzung hinzuweisen. Die rechtliche Situation für Fußgänger muss hier verbessert werden.

gez.
Roswitha Berscheid

gez.
Markus Graf